

Résolu: Que M. Paul E. Mercier, Député-Ingénieur en Chef de la Cité, soit nommé Assistant-Inspecteur de la Cité, avec pouvoirs d'exercer, en l'absence ou dans le cas d'incapacité d'agir de l'Inspecteur de la Cité, les pouvoirs de ce dernier.

39.—(24478) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement, à M. J. A. Girard, d'un compte de \$50, pour services, en rapport avec l'examen des titres, dans l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

40.—(24511) Soumis un rapport du Sous-Greffier de la Cité, recommandant de reverser au Fonds d'Emprunt, un surplus de \$1,417.15, en rapport avec l'achat d'une propriété de M. Aloysius Gauthier, pour l'élargissement de la rue de Montigny.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

41.—M. l'échevin L. A. Lapointe demande de faire payer les heures supplémentaires que sont obligés de faire les contremaîtres employés au nettoyage des trottoirs.

M. le Commissaire Ainey suggère que les contremaîtres intéressés fassent une demande par écrit, qui sera prise en considération.

42.—Soumise une communication de M. F. Gaspar, demandant une entrevue au sujet de sa démission.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Gaspar que cette question a été décidée, et que le Bureau ne croit pas devoir revenir sur sa décision.

43.—(24534) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de remettre à M. M. Henrichon, un dépôt de \$19, en rapport avec la démolition de certaines propriétés.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

44.—(23515)—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de confier à la Compagnie d'Imprimerie Moderne, au coût approximatif de \$250, le travail de l'impression des manuels suivants, en français et en anglais:

Service Médical Municipal:—

Manuel des Médecins.

Manuel du Service Médical du Refuge Meurling.

Manuel des Commis.

Service de l'Inspection du Lait et des Fermes:—

Manuel des Inspecteurs du Lait en Ville, à la Campagne, et Commis.

Service des Maladies Contagieuses:—

Manuel des Désinfecteurs.

Manuel des Commis.

Manuel des Infirmières.

Manuel des Vérificateurs et Vaccinateurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

45.—(24402) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné, par la Compagnie de Téléphone Bell, de son intention d'installer des poteaux, sur le côté sud de la rue Masson.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé.

46.—(24437) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant des devis et spécifications,

Resolved: That Mr. Paul E. Mercier, Deputy Chief City Engineer, be appointed Asst.-City Surveyor, with the right to exercise, in the absence or in case of incapacity to act of the City Surveyor, the powers of the latter.

39.—(24478) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. J. A. Girard be paid an account of \$50 for services rendered in connection with the examination of titles re expropriation of St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said account be paid.

40.—(24515) Submitted a report from the Asst.-City Clerk, recommending that a surplus of \$1,457.15, in connection with the purchase of a property from Mr. Aloysius Gauthier, for the widening of de Montigny street, be returned to the Loan Fund.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

41.—Ald. L. A. Lapointe asked that extra pay be granted to the foremen employed in cleaning the sidewalks.

Commissioner Ainey suggested that the interested foremen make a request in writing, which will be considered.

42.—Submitted a communication from Mr. E. Gaspar, asking for an interview in connection with his dismissal.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Gaspar be informed that the matter has been settled and that the Board do not deem it advisable to reconsider their decision.

43.—(24534) Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, recommending that Mr. M. Henrichon be refunded a deposit of \$19 made in connection with the demolition of certain properties.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

44.—(23515) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the Modern Printing Co. be intrusted with the printing of the following manuals in French and in English, at an approximate cost of \$250:

Municipal Medical Service:—

Physicians' Manual.

Manual of the Medical Service of the Meurling Refuge.

Clerks' Manual.

Milk and Farm Inspection Service:—

Manual for Milk Inspectors in the City and in the Country, and for Clerks.

Contagious Diseases Service:—

Disinfectors' Manual.

Clerks' Manual.

Nurses' Manual.

Inspectors and Vaccinators.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

45.—(24402) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Bell Telephone Co. of its intention to erect poles on the south side of Masson street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the permission sought for be granted.

46.—(24437) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting plans and specifica-